

## **Rapport moral 2022**

La crise sanitaire s'est un peu éloignée. Ainsi, notre structure associative a pu proposer à ses adhérents une activité régulière tout au long de l'année.

Sur le plan financier, la trésorerie du club est saine, elle devrait nous permettre d'aborder sereinement les activités 2023.

L'effectif des adhérents, bien que légèrement en retrait, est resté d'un bon niveau. En revanche c'est la participation aux activités du dimanche qui ne retrouve pas son niveau d'avant la pandémie. Le groupe 1 peut compter sur un noyau de huit cyclistes, alors que le groupe 2 voit la participation fluctuer au gré du temps et des saisons... elle est trop souvent réduite à 3 ou 4 personnes, ce qui est peu. En résumé le dimanche, le club peut compter sur la participation régulière d'une douzaine d'adhérents.

Les sorties du jeudi sont désormais bien établies avec une proposition de parcours et une variante plus courte. En revanche, la participation peut s'avérer fluctuante puisqu'elle se retrouve en concurrence avec les sorties montagne des VVV (Valheureux Vétérans du Vélo) de mai à fin août.

La sortie de l'ascension n'a pas connu la participation espérée au niveau des membres du club (10 participants sur 35 adhérents). Doit-elle être maintenue ? Son positionnement dans le calendrier doit-il être modifié ? Quelle forme lui donner ?

Je terminerai sur 2022 par une interrogation, comment ramener vers le club et le collectif ceux que nous ne voyons plus pour éviter « l'entre soi », je pense aux plus anciens du club, à ceux qui roulent moins régulièrement...

En résumé, 2022 fut une année en demi-teinte.

Les perspectives 2023 sont à bâtir ensemble pour rendre la teinte plus vive. les pistes à explorer pourraient être les suivantes :

- Des sorties hebdomadaires capables de fédérer le plus grand nombre ;
- Se rapprocher des clubs du « Grand Nancy » et participer à des sorties communes pour une offre plus riche, plus de sportivité et de la convivialité ;
- Temps forts du club (200 km, autres sorties à la journée).

Toutes vos propositions seront les bienvenues lorsqu'elles tendent à réunir sportivité et convivialité.

Vive le vélo, vive le vélo en club, vive le club des randos.

Le Président Jean-Paul Pezel